



## EDUCACION

El consejero de Educación, Juan José Mateos, Daniel Hernández Ruipérez y Emilio Botín, junto con los alumnos que han recibido las becas



David Arranz/lcal

# Mateos cree que la Educación se va a adaptar y reclama «actitud y paz social»

## Universidad de Salamanca y Banco Santander entregan 173 becas internacionales

Verónica San José

SALAMANCA- El consejero de Educación, Juan José Mateos, aseguró que Castilla y León «se adaptará a los nuevos tiempos» en el ámbito económico y solicitó a los sindicatos «actitud y paz social», ya que las dificultades «no se solucionan con una marea verde ni saliendo a la calle».

Así lo indicó en Salamanca durante la entrega de 173 becas internacionales por parte de la Universidad salmantina y Banco Santander, de las que señaló que premian el «buen trabajo» de los estudiantes seleccionados para acceder a unas ayudas «que en la actual si-

tuación son todavía más importantes y dignas de agradecer».

Juan José Mateos resaltó que los programas de movilidad «permiten contrastar contenidos y métodos, conocer culturas y enriquecerse vital e intelectualmente, además de suponer una mejora en la calidad de la Educación superior, la investigación científica y la innovación». Asimismo, indicó que «son ejemplo de suma de esfuerzos y voluntades para impulsar la formación como base del desarrollo social y cultural de nuestras sociedades».

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez,

apuntó que en una coyuntura como la actual, «excepcional como pocas veces en el último medio siglo», se pone a prueba a las personas, instituciones, empresas «y a las relaciones que establecen, a las decisiones que toma y, muy especialmente, al compromiso que asumen». Asimismo, incidió en la importancia de la USAL, «que

### APOYO NECESARIO

El consejero destaca el «buen trabajo» de los estudiantes seleccionados

siguesiendo un destino preferente para acoger a jóvenes estudiantes de todo el mundo».

### América Hispana

En este curso, de los 173 estudiantes becados, un total de 139 alumnos proceden de diecisiete países de la América Hispana (Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana y Venezuela). A estos se unen otros diecinueve jóvenes brasileños integrados en el programa Prouni de movilidad internacional, promovido por el Gobierno brasileño.